

Du nouveau dans notre paroisse...

En septembre prochain, trois sœurs vont arriver dans notre paroisse. Elles ont proposé leurs services à notre évêque qui a décidé de les accueillir et les envoie à Ste Thérèse. Nous avons ensemble à relever le défi de bien recevoir ces personnes qui ont consacré leur vie pour annoncer l'Évangile.

Ces religieuses font partie des Missionnaires de Saint Charles Borromée. Cette congrégation religieuse récente est reconnue comme association de fidèles. Elle est issue du mouvement Communion et Libération né en Italie dans les années cinquante et présent dans notre diocèse et notre paroisse.

Comme de nombreuses religieuses, elles vivent en communauté et souhaitent participer à la vie paroissiale en prenant le temps de découvrir notre communauté paroissiale déjà riche de multiples charismes. Elles gagnent leur vie en travaillant dans l'enseignement auprès des jeunes. Elles participeront à la vie des établissements catholiques de notre paroisse au Rondeau et à Philippine Duchesne. Elles le feront dans le cadre des projets d'établissement en cours sous la responsabilité des directeurs respectifs. Leurs compétences leur permettront sans doute d'apporter leur pierre à la formation dans notre diocèse.

Dès que les travaux de rénovation de la Maison Ste Thérèse seront terminés, elles y habiteront, et, je l'espère, s'inséreront dans la vie du quartier. Il nous faudra donc relever aussi le défi de poursuivre autrement l'accueil des migrants amorcé cette année de si belle manière à Ste Thérèse.

Accueillir une communauté religieuse n'est pas d'abord de l'ordre d'une efficacité à vue humaine mais c'est recevoir le signe de la vie consacrée. Ce signe nous rappelle à tous que notre vie est ouverte sur l'horizon de l'éternité de Dieu. Nous le vérifions souvent, la vie consacrée interroge plus largement notre monde moderne.

L'Évangile nous rappelle qu'accueillir l'autre dans son altérité est toujours une occasion de s'ouvrir à Dieu lui-même. C'est toute la logique de l'incarnation qui éclaire notre chemin. Dieu a pris nos routes humaines pour nous dévoiler son visage. Nous le découvrons à travers le visage de l'autre, quel qu'il soit. A condition de prendre le temps de s'approprier !



P. Jean-Marie Guillemot

N° 17 - Mai 2019

« Tu aimes, et tu ne penses pas être aimée : pour chaque fleur qui naît, pour chaque fruit qui se colore, pour chaque petit qui naît, au Dieu des champs et des fleurs, tu rends grâce dans ton cœur » (extrait d'un poème d'Ada Negri)

24 heures pour le Seigneur à Notre Dame du Rosaire, vendredi 29 mars,

La pastorale des jeunes répond à l'appel du pape François. Elle s'engage par petits groupes dans ce temps fort que nous allons vivre en paroisse. Certains s'investissent dans la préparation de la messe, d'autres dans la veillée. Chacun apporte son charisme en vue de se préparer ensemble, jeunes et moins jeunes, à vivre cette rencontre avec le Seigneur présent réellement dans le Saint Sacrement.



Les aléas de l'organisation font que le bol de riz que nous devons partager sera un bol de semoule...un clin Dieu qui donne l'occasion à chacun de participer à l'élaboration de ce repas frugal au profit des associations de carême de la paroisse (Grain de sel hors les murs et le Habert). Nous avons la chance de recevoir le témoignage de Bernard Vincent et d'Odile Haguenin, aumôniers à la maison d'arrêt de Varcès. L'ouverture est de mise. Des rapprochements s'opèrent grâce à des jeux intergénérationnels. Des murs tombent !

La veillée de miséricorde commence et le Saint Sacrement pose son regard d'Amour sur chacun de nous. Quelques jeunes ont choisi de dormir dans la chapelle pour une nuit de veille et de prière. Ils nous offrent un beau témoignage et ne comptent pas leurs heures passées au pied de l'autel. La rencontre se fait, jusqu'au petit matin et sûrement au-delà.

Le Seigneur sème. Rendons grâce pour cela !

Rendons grâce aussi pour la participation de chacun, jeunes et moins jeunes, à ce temps fort... une image de communion paroissiale.



Barbara Caillard

Gaudete et Exsultate... (suite)

Ce mois-ci nous vous proposons quelques extraits de la 4ème partie de l'exhortation *Gaudete et Exsultate* qui présente 5 caractéristiques de la sainteté dans le monde actuel (points 110 à 157).

- 1. Endurance, patience et douceur :** *être centré, solidement axé sur Dieu qui aime et qui soutient. Grâce à cette force intérieure, il est possible d'endurer, de supporter les contrariétés, les vicissitudes de la vie et aussi les agressions de la part des autres, leurs infidélités et leurs défauts. Voilà la source de la paix qui s'exprime dans les attitudes d'un saint. (112)*
- 2. Joie et sens de l'humour :** *Ce qui a été dit jusqu'à présent n'implique pas un esprit inhibé, triste, aigri, mélancolique ou un profil bas amorphe. Le saint est capable de vivre joyeux et avec le sens de l'humour. [...]. Être chrétien est « joie dans l'Esprit Saint » (Rm 14, 17), parce que « l'amour de charité entraîne nécessairement la joie. Toujours celui qui aime se réjouit d'être uni à l'aimé [...]. C'est pourquoi la joie est conséquence de la charité ». (122)*
- 3. Audace et ferveur :** *En même temps, la sainteté est parrésia : elle est audace, elle est une incitation à l'évangélisation qui laisse une marque dans ce monde. Pour que cela soit possible, Jésus lui-même vient à notre rencontre et nous répète avec sérénité et fermeté : « Soyez sans crainte » (Mc 6, 50). « Et voici que je suis avec vous pour toujours jusqu'à la fin du monde » (Mt 28, 20). (129)*
- 4. En communauté :** *La communauté est appelée à créer ce « lieu théologique où l'on peut faire l'expérience de la présence mystique du Seigneur ressuscité ». Partager la Parole et célébrer ensemble l'Eucharistie fait davantage de nous des frères et nous convertit progressivement en communauté sainte et missionnaire. (142)*
- 5. En prière constante :** *Enfin, même si cela semble évident, souvenons-nous que la sainteté est faite d'une ouverture habituelle à la transcendance, qui s'exprime dans la prière et dans l'adoration. Le saint est une personne dotée d'un esprit de prière, qui a besoin de communiquer avec Dieu. [...] Je ne crois pas dans la sainteté sans prière, bien qu'il ne s'agisse pas nécessairement de longs moments ou de sentiments intenses. (147)*





Neuvaine pour demander l'Esprit Saint

Tous les jours de 19h30 à 20h pendant les 9 jours entre Ascension et Pentecôte

Vendredi 31 mai : Ste Thérèse

Dimanche 2 juin : St Ferjus

Mardi 4 juin : St Pierre St Paul

Jeudi 6 juin : St Victor (avant l'adoration)

Samedi 8 juin : Notre Dame du Rosaire (après la messe des jeunes)

Samedi 1^{er} juin : St Michel (après la messe)

Lundi 3 juin : St Jean Bosco

Mercredi 5 juin : ND de Plaine Fleurie

Vendredi 7 juin : St Barthélémy

Une communauté priante

- **Messe des Jeunes** : sam 11 mai à 18h30 à NDDR
- **Messe et adoration** : vocations sacerdotales et sanctification des prêtres : jeudi 2 mai 8h45 NDDR

- **Messe des familles** : dim 26 mai à 10h30 à NDPF
- **Chapelle vivante** : prier pour la France et ceux qui la défendent; le 21 mai à 18h à St Jean Bosco
- **Prière des mères** : voir site
- **Assise silencieuse - Méditation** 13 et 27 mai 18h 3 allée des Mitailles (06 77 19 28 40)
- **ND de Vie** : 15 mai 19h30-22h NDDR (voir site)
- **Adoration pour les vocations** : vend 10 mai à 17h à NDPF (chapelle)
- **Eveil à la foi** : sam 11 mai à NDDR et St Thérèse
- **Chapelet pour les vocations** : tous les mardis à 16h30 à St Jean Bosco

Approfondir l'exhortation apostolique

Gaudete et exultate

sur l'appel à la sainteté

Lundi 20 mai 20h30 à NDDR

Enseignement, prière, temps convivial

Une communauté faisant grandir

- **Cat'adultes en Grésivaudan** : Salle paroissiale Bernin - 3e cycle : **Vivre en Eglise** les 8,15 et 22 mai à 20h30

Une communauté accueillante

- **Repas partagés** : jeudi 9 mai à 12h15 à St Victor et vendredi 10 mai de 19h à 21h à Sainte Thérèse
- **La Table Ouverte** : NDPF repas 12h30, 11 et 25 mai, Café 14h le 14 et 18 mai (ouvert à tous)

Une communauté ouverte au monde

- **CTM** : lundi 6 mai à 14h15 Conférence 'Protestants et catholiques partagent leur foi...' par M-P. Van Den Bossche pasteur et P. Christophe Delaigue, prêtre
- **St Hugues** : samedi 11 mai de 9h30 à 16h30 : '**Les migrants, François et nous.**' Rencontre organisée par la Pastorale des migrants de notre diocèse et St Hugues



Rénovation du Centre Paroissial du Rosaire

Vendredi 24 mai 20H à Notre Dame du Rosaire

Présentation de la rénovation du Centre Paroissial en présence de l'architecte Pierre Douillet

(Rappels historiques, cahier des charges, financement, organisation des travaux...)

NOS JOIES BAPTEMES **St Michel** : Gabin ALLOUARD, Lison VILLARD, Axelle BIBOUD (04/05)
St Victor : Anna ROCHE (04/05), Manon UZAN (11/05), Gabriel DREINA, Castille BRUN, Basile IMERTON (25/05)
St Thérèse : Adélaïde LE SECH (18/05), Jeanne VERNIERES (30/05) **SPSP** : Pierre Louis SUTER (12/05)
NDPF : Adrien & Clémence BLONDELLE, Lucie RAVELOJAONA (19/05) **NDDR** : Elliot & Luna DAVIN (18/05)
 En avril : Timéo MOUSSODJI et Enguerrand GRAND-DUFAY

MARIAGES **St Victor** : Laurence CONFAIS et Kevin BARRON (04/05)

NOS PEINES DECES Marie-Thérèse ROBERT, Robert MAZZILLI, Jean-Claude FROIN, Raymonde MAMY, Lucette BARRAL, Henri FEZZI, Antoinette FAUCHERY, Renée TOURNIER, Père Bruno RENDU, Jeannine PINGAULT, Claude DESTET, Norma FOURNIER inhumés en mars/avril. Nous les portons dans notre prière

LES MESSES DOMINICALES

	WE 4/5 mai		8 mai	WE 11/12 mai		WE 18/19 mai		WE 25/26 mai		Ascension	WE 1/2 juin	
	Sam	Dim	Merc	Sam	Dim	Sam	Dim	Sam	Dim	Jeudi	Sam	Dim
ND Rosaire (La Tronche)				18h30*								
St Ferjus (La Tronche)	18h30					18h30		18h30			18h30	
St Michel (Sappey) St Barthélémy (Sarceñas)	18h30											
St Pierre St Paul (Corenc)					9h30				9h30			
Ste Thérèse (Corenc)		9h30					9h30			9h30		9h30
ND Plaine Fleurie (Meylan)		10h30			10h30		10h30		10h30**	10h30		10h30
St Victor (Meylan)		11h	9h30		11h		11h		11h	11h		11h

* Messe des jeunes

** Messe des familles

LES MESSES EN SEMAINE

	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi	Samedi
ND Rosaire	8h15 Laudes 8h45 messe 9h15 adoration		8h15 Laudes 8h45 messe 9h15 adoration	8h15 Laudes 8h45 messe 9h15 adoration 9h15-10h15 <i>confession</i>	
St Ferjus-Chapelle		18h messe			
Ste Thérèse				8h45 messe	
St Michel (Sappey)			18h30 messe		
ND Plaine Fleurie	9h messe				
St Victor					8h45 messe

Pour rencontrer le Père Jean-Baptiste ou le Père Jean-Marie téléphonez au secrétariat.

Pour recevoir par mail les infos de la paroisse, envoyez un mail.

Vérifiez les messes sur le site.

Au revoir Père RENDU



Le 23 avril dernier, l'église du Sappey était bien trop petite pour accueillir, en présence de notre évêque, tous ceux qui souhaitaient dire au revoir au Père RENDU : sa famille, bien sûr, les sappeyards, qui l'ont accueilli comme curé il y a 54 ans, et tous ceux qui ont été marqués par son accueil, son sourire, sa bienveillance, sa profonde sagesse et sa capacité à s'émerveiller de la beauté de la nature. Tristesse de la séparation, certes, mais beaucoup de joie de l'accompagner dans la paix du Royaume, le but de sa vie.

Centre paroissial à ND du Rosaire

1 rue Jean de La Fontaine, 38700 La Tronche
 Secrétariat mardi au vendredi 9h-12h / 14h-17h
 tel : 04 76 54 55 31

Accueil à ND de Plaine Fleurie

Rue des peupliers, 38240 Meylan
 Secrétariat lundi 14h-17h, tel : 04 76 90 50 66
 mardi **accueil** 9h30-11h30, jeudi **écoute** 9h30-11h30